

VEREINSPREIS

Auszeichnung für Linzer Vereine

LINZ. Die Pandemie hat auch das Vereinsleben auf die Probe gestellt. Dass die Vereine dennoch nicht tatenlos blieben, zeigen die vielen kreativen Einreichungen, die bei der Vereinspreis-Verleihung von der Vereinskademie OÖ und Tips im Bildungshaus St. Magdalena vor den Vorhang geholt wurden.

Der Hauptpreis in der Kategorie „Digitalisierung und Online-Auftritt“ und damit 500 Euro für die Vereinskasse gingen an die Fußballschule OÖ mit Sitz in Linz für ihre kostenlosen Online-Fußballcamps während des Lockdowns. „Weil kein Sport möglich war, haben wir den Fußball ins Wohnzimmer verlegt“, freut sich Obmann Thomas Leopoldseder über den Erfolg des Projekts und

„dass kein Lampenschirm kaputt gegangen ist“. Für 250 Kinder aus ganz Oberösterreich standen bei zwei Online-Camps Übungen, Vorträge, Interviews mit Stargästen und ein Fußballquiz am Programm, „damit konnten wir auch die Eltern für ein paar Stunden entlasten“, so Leopoldseder.

Einer von zwei Anerkennungspreisen in der Kategorie „Projekte in den Startlöchern“ und damit 200 Euro gingen an die Linzer ÖGL Gesellschaft für Lebensberatung und ihr Projekt „Interkulturelles Miteinander“. Bereits umgesetzt wurde eine Podiumsdiskussion zu Themen wie Werte und Gemeinschaftsleben. Noch geplant ist die Arbeit in öffentlichen Kleingruppen in Schulen, Vereinen usw. ■

Mehr zu lesen auf
[tips.at/in/544733](https://www.tips.at/in/544733)



LH Stelzer (l.) und Vereinskademie-Obmann Lengauer (r.) mit Vertretern der ÖGL Gesellschaft für Lebensberatung

Fotos: Vereinskademie